



HORARIOS

MISAS (Julio)

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 20 y 21 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Permanecerá cerrado los meses de julio y agosto

Para cualquier urgencia llamar al teléfono de Caritas Vicaría I: 91 413 42 09

Centro Orientación Familiar (COF)

Permanecerá cerrado los meses de julio y agosto.

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 19.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

UNA PARADOJA: LA LUZ EN LA OSCURIDAD EN LA BEATA TERESA DE CALCUTA

¿Sabías que la Beata Teresa de Calcuta, pasó unos momentos tremendos de oscuridad en la fe? Pues así fue. Aquí unas pistas:

Uno de los grandes indicadores de la fe y del amor de Madre Teresa durante su larga y dolorosa oscuridad interior fue su profunda y constante alegría.

Ella, sencillamente, irradiaba alegría a los que estaban a su alrededor.

Su alegría no era cuestión de temperamento o de una inclinación natural, sino el resultado de la gracia de Dios y de su abandono. Esto requería un consciente y resuelto esfuerzo por su parte. Cuando este esfuerzo era más duro, su sonrisa era más brillante.

Madre Teresa estaba decidida a ser "un apóstol de la alegría" y a difundir la fragancia de la alegría de Cristo dondequiera que fuese. Su amor por Dios era tal que deseaba no sólo aceptar la cruz, sino hacerlo con alegría. "Mi segunda resolución del retiro -decía después de apartarse unos días de oración- es la de ser un apóstol de la alegría, consolar al Sagrado Corazón de Jesús mediante la alegría. Por favor, pida a Nuestra Señora que me dé su corazón, de forma que pueda con mayor facilidad cumplir su deseo [de Jesús] en mí. Deseo sonreírle incluso a Jesús y de esta forma esconderle incluso a Él, si es posible, el dolor y la oscuridad de mi alma".

Decidí sonreírle a Jesús cada vez que se le quitaba algo. "Le doy una gran sonrisa en cambio. Gracias a Dios que Él todavía se abaja a tomar algo de mí".

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



JULIO 2015
SEGUNDA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 233

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: En estos días de verano quizá para muchos habrá posibilidad de cambiar el tono y el ambiente cotidianos para descansar y respirar otros aires distintos de los habituales. Es, no cabe duda, una oportunidad que se nos puede ofrecer para volver a dar gracias a Dios por tantas cosas buenas como nos regala. Dar gracias a Dios por todo. Y aprender siempre, no solo a buscar el descanso sin más, sino a descansar en el Señor. ¡Qué bueno es recordar sus palabras: "venid a mí los que estáis cansados y agobiados que Yo os aliviaré"! Ojalá que en este tiempo, por tanto, vayamos comprendiendo que es fundamental, "no darle vacaciones a Dios". Se trata más bien de lo contrario: dejar que Dios se meta también en nuestro tiempo libre, dejar a Dios ser Dios en los momentos en que estamos más relajados o en la diversión. No podemos ver nuestra vida como compartimentos estancos, donde colocamos a Dios en un rincón, en cierto modo formal, pero lo dejamos de lado en lo que consideramos más nuestro. Hemos de acostumbrarnos a esa unidad de vida que nos lleva a funcionar siempre con la idea de que Dios está con nosotros y espera de nosotros que funcionemos como lo que somos: hijos de Dios. En unas y otras circunstancias, sin que nos dé vergüenza que nos acompañe en todo momento.



LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de Julio. Jueves de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora del Carmen.

17 de Julio. Viernes de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. San Alejo, mendigo (siglo V), San Teodosio.

18 de Julio. Sábado de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Sinforosa y sus siete hijos mártires (siglo II), San Federico.

19 de Julio. Domingo de la Decimosexta Semana del Tiempo Ordinario. Santas Justa y Rufina, mártires (+ a. 287), San Ambrosio.

20 de Julio. Lunes de la Decimosexta Semana del Tiempo Ordinario. San Elías profeta del Antiguo Testamento (s. IX a. C). San Apolinar.

21 de Julio. Martes de la Decimosexta Semana del Tiempo Ordinario. San Lorenzo de Brindis, presbítero y doctor de la Iglesia (1559-1619).

22 de Julio. Miércoles de la Decimosexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa María Magdalena, pecadora arrepentida (s. I).

23 de Julio. Jueves de la Decimosexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Brígida de Suecia, fundadora y patrona de Europa (c. a. 1303-1373).

24 de Julio. Viernes de la Decimosexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Cristina, mártir (+ c. a. 300), San Charbel, Makhlu, pres-

bítero.

25 de Julio. Sábado de la Decimosexta Semana del Tiempo. Solemnidad del Santiago Apóstol, patrón de España (s. I).

26 de Julio. Domingo de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Joaquín y Santa Ana, padres de la Virgen María (Antiguo Testamento).

27 de Julio. Lunes de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. Santos Aurelio, Natalia, Félix, Lilibia y Jorge, mártires (+ 852), San Pantaleón, mártir (+ 303).

28 de Julio. Martes de la Decimo-séptima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Catalina Thomás, religiosa (+ 1574), San Pedro Poveda Castroverde, fundador, presbítero y mártir (1874-1936), San Nazario.

29 de Julio. Miércoles de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Marta, hospedera (s. I).

30 de Julio. Jueves de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Pedro Crisólogo, obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 380-450).

31 de Julio. Viernes de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Ignacio de Loyola, presbítero, fundador de la Compañía de Jesús



MUCHAS VECES “MENOS ES MÁS”

“La constante acumulación de posibilidades para consumir distrae el corazón e impide valorar cada cosa y cada momento. En cambio, el hacerse presente serenamente ante cada realidad, por pequeña que sea, nos abre muchas más posibilidades de comprensión y de realización personal. La espiritualidad cristiana propone un crecimiento con sobriedad y una capacidad de gozar con poco. Es un retorno a la simplicidad que nos permite detenernos a valorar lo pequeño, agradecer las posibilidades que ofrece la vida sin apegarnos a lo que tenemos ni entristecernos por lo que no poseemos. Esto supone evitar la dinámica del dominio y de la mera acumulación de placeres”. Papa Francisco, *Encíclica Laudato Sí*, n. 222.

EL PAPA A LAS FAMILIAS EN ECUADOR

El pasado domingo el Santo Padre Francisco tomó el avión para volver al continente americano, desde el cual Dios nos lo mandó para ser Papa. Es la primera vez que vuelve allá, y está siendo para él, la posibilidad de volver a estar con gentes sencillas de aquella parte del mundo tan querida. En el viaje iniciado a tres países hispanoamericanos, Ecuador, Bolivia y Paraguay, ha tenido la oportunidad de hablar de la familia. Estas eran algunas de sus palabras:

Me acuerdo que una vez a mi mamá le preguntaron a cuál de sus cinco hijos —nosotros somos cinco hermanos— a cuál de sus cinco hijos quería más. Y ella dijo [muestra la mano]: como los dedos, si me pinchan éste me duele lo mismo que si me pinchan éste. Una madre



quiere a sus hijos como son. Y en una familia los hermanos se quieren como son. Nadie es descartado. Allí en la familia «se aprende a pedir permiso sin avasallar, a decir “gracias” como expresión de una sentida valoración de las cosas que recibimos, a dominar la agresividad o la voracidad, y allí se aprende también a pedir perdón cuando hacemos algún daño, cuando nos peleamos. Porque en toda familia hay peleas. El problema es después, pedir perdón.

Estos pequeños gestos de sincera cortesía ayudan a construir una cultura de la vida compartida y del respeto a lo que nos rodea» (Enc. Laudato sí, 213). La familia es el hospital más cercano, cuando uno está enfermo lo cuidan ahí, mientras se puede. La familia es la primera escuela de los niños, es el grupo de referencia imprescindible para los jóvenes, es el mejor asilo para los ancianos. La familia constituye la gran «riqueza social», que otras instituciones no pueden sustituir, que debe ser ayudada y potenciada, para no perder nunca el justo sentido de los servicios que la sociedad presta a sus ciudadanos. En efecto, estos servicios que la sociedad presta a los ciudadanos no son una forma de limosna, sino una verdadera «deuda social» respecto a la institución familiar, que es la base y la que tanto aporta al bien común de todos. La familia también forma una pequeña Iglesia, la llamamos «Iglesia doméstica», que, junto con la vida, encauza la ternura y la misericordia divina. En la familia la fe se mezcla con la leche materna: experimentando el amor de los padres se siente más cercano el amor de Dios.

HORARIO DE MISAS PARA EL DÍA DE SANTIAGO APÓSTOL, SÁBADO 25 DE JULIO

El día 25 de Julio, sábado,
Solemnidad del Apóstol Santiago,

ES DÍA DE PRECEPTO

Para facilitar a todos la asistencia a la Santa Misa, tendremos Misas como un domingo: Por la mañana a las 11, a las 12.15 y a las 13.30 h y por la tarde, ATENCIÓN: a las 20 h y a las 21 h.

